

いちばんぼし

第1学年
学年日より
NO.4
H28.4.25

中学生になって ～みんなの感想～

めまぐるしいスピードで中学校生活がスタートしました。あんなにきれいに咲き誇っていた校門横の桜も、今ではすっかり葉桜となっています。そして中庭にはいま、ハナミズキが白や薄紅の花をきれいに咲かせています。入学式もずっと前のことのように思いますが、初心忘れるべからず。入学したてのキミたちの感想を一部公開！

●中学生になって、勉強も部活も頑張っていきたいです。僕の1番の目標は、中学校生活に慣れることです。今も頑張っているつもりですが、なかなか慣れません。1番慣れないのは制服です。早く制服に慣れたいです。**気になることや慣れないことを克服して、いいスタートを切りたいです。** 1組♂

●中学生になって、忘れ物や時間のことを小学生の時と比べて、すごく気にするようになりました。学校に行く時、小学生に会います。私はその時、「もう自分は中学生になったんだな」といつも思います。中学生になって、朝早く起きられなかったり学校に決まりに慣れなかったり、大変なことも増えたけど、毎日新しいことがあって、新しい友だちができてすごく楽しいです。**何事も勇気を持ってやっていきたいと思いました。** 1組♀

●僕が6年生の時、学校で弁当を食べると制服を着ることが楽しみでした。入学式では、「誰と一緒にクラスかな？」とか「他の学校の子と仲良くできるかな？」などいろいろ不安があったけど、すごく楽しいクラスでよかったなと思いました。**これからも楽しく頑張っていきたいです。** 2組♂

●私は中学生になって、勉強と部活を頑張りたいと思います。特に数学と理科が苦手なので、**先生の話をしっかり聞いて、家に帰ったら今日習ったところを復習したいです。**委員会や係活動などを積極的に取り組み、いろんなことに挑戦していきたいです。まだ不安はありますが、わからないことはひとつひとつ覚えていきたいです。 2組♀

●これから頑張りたいと思うことは、**礼儀を正すことです。**その後は、勉強やスポーツです。スポーツではサッカーをやっていますが、部活ではなく外サッカーで頑張りたいと思います。その次は、勉強です。勉強ではまだまだ苦手な英語や国語などを頑張りたいです。これからいろんなことを頑張ります。 3組♂

●中学生になって頑張りたいことは3つあります。1つ目は先生方や先輩方に敬語を使うことです。小学校の頃は敬語を使っていなかったのが慣れていないけれど頑張ろうと思いました。2つ目は部活です。何に入るのかはまだ決めてないけど、部活に入ったら頑張ろうと思います。3つ目は勉強です。先生に話をよく聞いてテストも頑張りたいと思います。**小田北の校訓のような人になりたいです。** 3組♀

●中学校生活はまだあまり経ってないけど、小学校とは全く違い毎日がたいへんですが、とても楽しいです。僕には行きたい高校があります。でも、そこに入れるかどうかはわかりません。それまでにまだ時間があるので今まで以上に勉強をしたいです。そこで**まず考えたのがマイナス発言をしないことです。もう一つは、自分で限界を決めないことです。**クラブも大変そうだけど、楽しみです。 4組♂

●中学校は、小学校のレベルとは全然違うと思いました。小学校の時は6年間みんなでのぼのとしたあたたかい時間を過ごしてきたけど、中学生になると授業は数学や英語など新しい教科も増えて内容も難しくなります。**3年間という小学校の時の半分の時間で進路を決めないといけないし、とても大変なことだと思いました。**私が頭の中で思っていたことはがらっと変わったと思います。全力で頑張りたいです。 4組♀

入学式 クラス写真の販売について

入学式後に撮ったクラス写真を販売します。販売日は4月27日(水)28日(木)の2日間です。写真屋さんが校門で準備してくれていますので、希望者はクラスで配布された封筒にお金を入れて持って来てください。

- ・日時 … 4月27(水)～28日(木)
- ・時間 … 8:00～8:20
- ・金額 … 1枚400円



保護者の皆様へ

本日、25日(月)から家庭訪問が始まります。調整させていただいた予定通りに伺わせていただきますが、多少時間が前後する場合がございます。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。また都合がつかなくなった場合には、担任までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

